



【校訓】 自律 敬愛 強健 【学校教育目標】 夢実現に挑戦する活力ある生徒

2週間の臨時休校を経験して

校長 船場 孝洋

前回の「中学校だより」8月30日号を書き終えた日、帰宅後38度の熱発のため水俣市総合医療センターを受診したところ、私はコロナの陽性が判明しました。時期を前後して他職員2人、生徒1人が感染する事態となり、学校は2週間の臨時休校措置をとりました。この間、保護者の皆様、地域の皆様にはたいへんなご心配とご不安を与えてしまい、校長として申し訳なく思っています。今回の経験から、職員は少しでも体調が悪い場合は出勤しないこと、生徒の体調不良に気づいた場合は、お休み(出席停止)や早退を勧めることなどを確認しました。

また、学校行事である文化祭を中止し、学年別学習発表会を行うこと(開催可能な場合)、2年生の修学旅行については生徒・保護者の意向を踏まえ慎重に検討することとしました。

学校再開後は、生徒の生活リズムと活力の回復に取り組んでいますが、そのような中、うれしいニュースもあります。県中体連陸上競技大会に生徒5人が参加すること、全国大会につながる予選を勝ち抜き、野球部が県大会に出場することです。十分な練習ができない中、全力を出し、頑張りぬいた生徒たちを誇りに思います。皆様の応援をお願いします。

芦北水俣郡市中体連陸上競技大会 ～入賞者の紹介～

9月15日(水)に標記大会がエコパーク水俣陸上競技場で開催されました。夏休み期間の大雨や大会直前の休校の影響などで思うように練習ができない中、25名の選手が精一杯頑張りました。

- | | |
|---|--|
| ○2年男子1500m(2位: 、8位:) | ○2年女子800m(2位: 、5位:) |
| ○代表男子400m(4位:) | ○代表女子100m(6位:) |
| ○代表男子1500m(6位:) | ○代表女子800m(3位: 、7位:) |
| ○代表男子3000m(2位: 、3位:) | ○代表女子1500m(7位:) |
| ○代表男子100mH(6位:) | ○代表女子400mR(3位:) |
| ○代表男子400mR(5位:) | ○代表女子砲丸投(2位:) |
| ○代表男子走高跳(3位:) | |

野球部、県大会出場！

9月18日(土)に全日本少年春季野球大会郡大会予選が開催され、野球部が見事優勝を飾りました。10月9日(土)から開催される県大会に出場します。目指せ、全国大会出場！！



10月行事予定

お知らせ

1 文化祭の中止について

10月23日(土)に予定していた文化祭は、新型コロナウイルス感染症の感染防止のため中止いたします。

2 郡市中体連駅伝競走大会について

10月14日(木)に標記大会がB&Gグラウンド周辺周回コースで開催されます。ぜひ、津奈木中生の頑張りを応援してください。なお、応援者はマスクの着用、身体的距離の確保が必要となります。ご協力願います。

- 2日(土) 県中体連陸上競技大会
- 8日(金) 英語検定試験(第2回)
- 9日(土) 科学展・発明工夫展(～11日昼休)
- 14日(木) 郡市中体連駅伝競走大会
- 16日(土) P T A美化作業(8:00～)
- 19日(火) スマイル大作戦(～21日)
- 26日(火) 委員会活動
- 29日(金) 学級生徒会・生徒議会